



El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, asistió al desfile por el 212 Aniversario del Grito de Independencia

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, asistió al Desfile Cívico Militar por el 212 Aniversario del Grito de Independencia, encabezado por el titular del Ejecutivo Federal, en el Zócalo de la Ciudad de México.

<https://edomexaldia.com/el-presidente-de-la-mesa-directiva-de-la-camara-de-diputados-santiago-creel-miranda-asistio-al-desfile-por-el-212-aniversario-del-grito-de-independencia/>